



## Junta de Coordinación en San Lázaro propondrá acatar sentencia del TEPJF

En la Cámara de Diputados, la Junta de Coordinación Política se alista para reunirse este miércoles, con el fin de atender la nueva sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en la que se les vuelve a ordenar modifiquen la integración de la Comisión Permanente, para sumar a un legislador de Movimiento Ciudadano (MC).

El presidente de la Junta y coordinador parlamentario del PRI, Rubén Moreira, adelantó que este organismo propondrá a sus integrantes acatar el fallo de los magistrados electorales.

“Yo voy por acatar la resolución, así lo hemos manifestado en las otras ocasiones. Entonces no puedo hablar por la alianza porque no los he visto, pero estoy seguro que es en el mismo sentido”, planteó.

Entrevistado en el Palacio Legislativo, el diputado Moreira Valdez fue consultado respecto a las consecuencias legales que podría tener el desacato reiterado a la orden del Tribunal.

Estimó que de haber alguna sanción adicional a la amonestación pública que ya recibieron los integrantes de la Junta, aplicaría a los legisladores que se han pronunciado contra el cumplimiento de la sentencia.

Se refirió al líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier; del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya; y del Partido Verde (PVEM), Carlos Puente.

También lamentó que la Mesa Directiva del recinto haya interpuesto una controversia constitucional contra el Tribunal, que no ayuda a resolver el diferendo por la decisión de la mayoría en la Cámara, de excluir a un grupo parlamentario de la Comisión Permanente.

Recordó que el diputado Gutiérrez Luna tiene facultades para presentar controversias, sin embargo, la insistencia de incumplir una orden judicial que implicaría restar un integrante a una de las bancadas del bloque mayoritario, no abona a generar acuerdos políticos en San Lázaro.

“Malamente”, el presidente del recinto decidió proceder contra el Tribunal “pero creo que no ayuda a los acuerdos políticos en esta Cámara”, remarcó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/28/junta-de-coordinacion-en-san-lazaro-propondra-acatar-sentencia-del-tepjf-557140.html>